

## FOTONOTICIA



### Emitimos más carbono que nunca: solo una gran coalición global puede pararlo

En una tribuna publicada en el diario económico [Cinco Días](#) el miércoles 31 de marzo, el presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, asevera que “la evidencia científica demuestra que la única forma de alcanzar las metas de 2050 es con cambio de tendencia radical desde hoy mismo”.

Durante la pandemia, explica, se han producido emisiones de CO<sub>2</sub> por encima de los niveles anteriores a la crisis, lo cual traslada un mal mensaje sobre el objetivo de la Unión Europea sobre reducción de emisiones. “¿Qué mensaje transmitiremos sobre la posibilidad de alcanzar unas emisiones netas nulas si en 2021 ya superamos las de 2019?”.

“No resulta suficiente con decir que el tiempo se está acabando. La década de 2020 debe ser la de los resultados”, asegura. Para ello, señala, “la actuación de los gobiernos no basta”, sino que se tienen que implicar también los agentes privados, respaldando las promesas con inversión, como el plan récord de 150.000 millones de euros presentado por Iberdrola para 2030.



---

## FOTONOTICIA

Para ello es fundamental seguir sumando apoyos, como el Pacto Verde alcanzado por la UE, señal de su liderazgo en este asunto, o el Acuerdo de París alcanzado en 2016 y al que se ha vuelto a adherir Estados Unidos. También China, por su parte, se ha comprometido a alcanzar la neutralidad en carbono para 2060.

“2050 se va acercando —concluye Galán—, y lo que hagamos en 2021 nos tiene que situar en la senda de cumplir los objetivos de París. Es una oportunidad que no podemos permitirnos dejar pasar”.

